
～ モーニング・ミーティングで話題に上がったこと ～ 

令和７年３月６日（木）８：２０～ 校長室 

 

 ■ 応援団の活動について① 

〈学校から〉 

  ○ 来年度の応援団サポーターやボランティアをフォームで募集中。回答が入ってきている。 

  ○ 新１年生の保護者にも参加希望の方がいる。一日入学で紹介したことで、興味を持っている。 

  ○ 日本語学校の開校に伴い、日本語学校の方々が応援団芋煮会に参加するのはどうか。 

  ○ 日本語学校の生徒との交流は、本校の児童生徒が異文化、宗教、違う世界を知る機会となる。 

  ○ 廊下掲示やウエルカムボードの作成等、多くの方が参加できるよう工夫し、ボランティアのすそ野を広

げられるとよい。 

  〇 職員室前の教職員写真が来賓から好評であった。来年度もお願いしたい。児童が先生を確認するの

にも有効であった。協力いただける方々に事前に作成する時期を連絡し、今後の動きについて見通し

をもてるとよい。 

 

 〈保護者から〉 

 〇 来年度の芋煮については検討中である。過去にお世話になった方に声を掛けるのもよいか。 

 〇 芋煮について、日本語学校との交流する場合は、食文化への配慮も必要になる。 

 〇 「志ちゃん」から、学校にベルマークを提供していただいた。 

 〇 職員室前の廊下掲示については、掲示やウエルカムボードが好評であり、活動を試みてよかった。 

生徒からの作成要望もある。ボランティアとして、できるかぎりのことはやりたい。４月に向けて入学バー 

ジョンを作成予定である。 

 〇 活動に対する参加の仕方について、事前に参加したい保護者には活動内容を連絡する。テーマにあっ

たものを作成していてもらい、箱に入れてもらう（学校 BOX）のはどうか。 

 ○ ボランティアの活動について、地域の方々にも参加を促してはどうか。募集の仕方を検討し、いつでも協

力できるようにしておく。     

 

 

 



■ 離任式について 

〈学校から〉 

○ 今年度実施としたが、保護者のリアクションはどうか。保護者・児童生徒の参加は強制ではない。 

〇 ３月２５日頃、本校の離任者についてメッセージを送付する。その際、離任式の実施についても改めてお

知らせする。 

〈保護者から〉 

○ コロナ禍で参加できなかった。離任される先生方とのお別れがきちんとできるので、今回の離任式の実

施はよいと思う。 

〇 離任式がないと、個別に都合を聞いて会いに来なくてはならなかったが、式が設定されることで、みんな

同じ日に会うことができるのでよいと思う。 

 〇 次年度に向かい、新しい先生方にも応援団の引継ぎをしてほしい。 

 

 ■ 応援団の活動について② 

  〈学校から〉 

  ○ 核になって動いてくださる人たちのおかげで、活動が広がっている。 

     子供たちを育ててくれているので感謝したい。 

  〇 応援団の組織について、２年間やってきた活動の成果が表れている。 

  〇 応援団として活動している保護者の方々が身近な存在になっている。 

  〇 古川西小中学校１年目の４月は活動が見えないところがあったが、自分も参加することで活動内容を

理解することができた。 

〇 来年度も子供たちのために協力をお願いしたい。 

〇 教員や保護者等、みんなで活動を高め合うことができればよい。 

 

参加者 ６名（保護者２名、学校職員４名） 


